



3年間の集大成！感動の合唱コンクールを終えて

10月に入り、生徒たちは、合唱コンクールの学級練習に取り組んできました。「～3年間の感謝をのせて～ 絆242 響け！届け！ 大中正史上No.1のハーモニー」のスローガンのもと、一人一人が学級の一員としての自覚をもち、積極的に活動に取り組む姿に大きな成長を感じ、毎日が嬉しい発見の連続でした。10月20日、21日には、たくさんの保護者の方に合唱コンクールリハーサルを鑑賞していただき、本当にありがとうございました。保護者の方に聴いていただけたことが、生徒たちの大きな励みとなりました。中学校生活最後の合唱コンクールは、雨が降る寒い日ではありませんでしたが、どのクラスもリハーサルよりも一段と美しい3年生らしいハーモニーを披露してくれました。練習の成果を発揮し、仲間との絆を感じながら、大きな達成感を味わうことができた1日となりました。また、コンクール後には、各学級で「3年生での成長を語る」と題して、自分を見つめ、それぞれの思いを書き、モニュメントとして掲示しました。これからも、「絆の中に自分がある喜び」を忘れず、仲間と高め合いながら学校生活を充実させていってほしいと願っています。

さて、11月の学年プロジェクトは、「受験生としての自覚をもち、本気で勉強しよう」と題して、①自分の目標をもつこと、②質問や教え合いを充実させること、③家庭学習での勉強枠を決めて取り組むことを推進していきます。また、今日から全員参加の放課後学習を開始します。ご家庭でも、健康管理の面で支えていただくと共に、進路についての話し合いをもっていただきたいと思います。よろしくをお願いします。

11月

2日(月) 避難訓練	12日(木) 志の輔特別公演会 9:00～12:30 (高周波文化ホール) *給食なし
3日(火) 文化の日	23日(月) 勤労感謝の日
6日(金) 高校説明会 13:15～15:35 PTA懇談会 17:00～17:40	24日(火) 生徒会総会6限
8日(日) TOYAMA2020 中学校スポーツ交流大会 駅伝大会	25日(水) 期末考査(英・技/家・音/美)
11日(水) 生徒会委員会	26日(木) 期末考査(社・数・保体)
	27日(金) 期末考査(理・国)

高校説明会

11月6日(水)、13:15より高校説明会、その後17:00よりPTA懇談会を行います。説明会では、生徒のみが8校の高校の先生から直接説明を聞きます。懇談会では保護者の方に高等学校入学者選抜についての説明をします。是非ご参加ください。

特別公演会

11月12日(木)、高周波文化ホールにて立川志の輔さんによる落語の公演会を聞きにいきます。コロナ禍の中、多くの我慢を強いられる毎日ですが、日本の伝統芸能である落語に触れ、少しでも心豊かに学校生活を送っていただけたらと思います。

TOYAMA2020中学校スポーツ交流大会駅伝大会

11月8日(日)、富山県総合運動公園陸上競技場にて、参加を希望する中学校での駅伝が行われます。3年生の生徒も出場します。出場者は、次の通りです。

男子	紺谷 朔杜(5組)、松田 優真(5組) 松井 健吾(6組)、矢田 歩夢(6組)
女子	池原 亜優実(5組)、津 紗香(6組)



合唱コンクール

10月23日(金)、3学年の合唱コンクールが開かれました。今年は学年ごとに行われ、1、2年の兄弟級が鑑賞しました。生徒達は3年生らしく素晴らしいハーモニーを響かせ、感動的な合唱を聞かせてくれました。

最優秀賞 4組

優秀賞 2組、6組



合唱コンクールを終えての生徒の感想

- 当日は不安でしたが、支えてくれ指摘してくれる友達がいることに気づき、楽しく歌うことができました。これからがんばる自信とエネルギーになると思います。(1組男子)
- 一瞬のようで、でも楽しくて、自分の歌声をクラスの1つとして感じる事ができました。この先も努力を怠らずに、何事にも一生懸命に取り組んでいきたいです。(1組女子)
- 学級の皆でつくり上げたこの「群青」は、僕にとっての最優秀賞だと思います。一人一人が高め合い素晴らしい歌声が響き合うよい合唱でした。(2組男子)
- 皆のハーモニーを聞いて、指揮をしていて心が震えました。学級目標のBe the Oneを達成し、3年間の音楽の集大成を観客に見せることができたと思いました。(2組女子)
- 全員の声体育館中にピアノのメロディーと共に響き渡っていたと思います。賞は取れませんでしたでしたが、悔いなく楽しく合唱できたのでよかったです。(3組男子)
- 仲間との絆が深まったと思います。男子の声が土台となってバランスを考えて歌うことができました。仲間のがんばりに気づき励まされ、取り組むことができました。(3組女子)
- 練習の成果を十分に発揮できたと思います。指揮者として皆の心と声を1つにできました。3年間の音楽を通して、歌うことの楽しさを知りました。(4組男子)
- 練習よりよい合唱にでき、サビの部分への盛り上がり全員で心を1つにして響かせました。全力になることはこんなにも気持ちのよいことだとわかりました。(4組女子)
- 歌う直前に緊張と不安でいっぱいになりましたが、歌ってみると今まで一番声が出ました。賞は取れませんでしたでしたが、最大限の力を出すことができました。(5組男子)
- 練習の成果を発揮して美しいハーモニーを奏でることができました。3年間で一番よい合唱にすることができて、よかったです。(5組女子)
- 指揮者として色々なアドバイスをもらい、当日は音楽に乗り学級が一体になった気がしました。本番ギリギリまで練習を手伝ってくれた人もいて、嬉しかったです。(6組男子)
- 技術的にも気持ち的にも納得のいく合唱になったと思います。仲間との一体感があり全員のまとまりを感じました。終わったときには大きな達成感がありました。(6組女子)
- 皆で歌声を響かせることができていたので、大成功だったと思います。学級の皆で明るく楽しく歌えました。これからも1回1回を大切に歌っていきたいです。(7組男子)
- 楽しく全力で歌いることができました。練習で進歩したこと、身に付いたことは無駄にならなかったと思います。学級の皆と音楽でつながることができました。(7組女子)